



Dólar continúa a la **baja** en **México**

RAFAEL ORTIZ

El dólar ha bajado en su cotización en pesos mexicanos en las últimas semanas. ¿Por qué está sucediendo esto y qué significa? Desde finales del año pasado y por la mayor parte de 2015, el dólar aumentó su precio en pesos mexicanos y otras divisas alrededor del mundo.

La moneda estadounidense alcanzó varios máximos históricos por encima de los \$17.00 pesos en operaciones al menudeo.

Sin embargo, en las últimas semanas y por primera vez en un año, el dólar ha presentado tendencias a la baja con respecto al peso. ¿Qué hay detrás de esto? ¿Significa un regreso a la normalidad? Aquí, algunos puntos que son clave para entender mejor la situación:

- El 10 de noviembre, en una jornada volátil, el peso mexicano avanzó 4.95 centavos frente al dólar.

- El aumento se dio a contracorriente; es decir, a pesar del fortalecimiento del dólar en el mercado internacional.

- Unos días después, se dieron a conocer cifras económicas que mostraron un desempeño de la economía estadounidense por debajo de lo esperado.

Específicamente, un menor ritmo en el comportamiento de las ventas minoristas y una caída en los precios al productor.

- Estas cifras muestran que la Reserva Federal (Fed) no debería de tener prisa para aumentar las tasas de interés en Estados Unidos. Banxico informó que el 23 de septiembre de 2015, fue la última vez que se veían estos niveles, con el dólar cotizando en 16 unidades.

Desde hace tiempo, el dólar americano se ha caracterizado por situarse encima de diferentes monedas de todo el mundo; sin embargo, con la única con la que siempre lucha es con la moneda mexicana, por este motivo diversos analistas financieros los bautizaron como **Superpeso**.

El dólar estadounidense continúa debajo de las 17 unidades, ayer sábado se ofertó en \$16.99.

